

Resaltó Ramonet la necesidad de rechazar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



La Habana, 6 nov (RHC) El escritor y periodista español Ignacio Ramonet resaltó este miércoles la necesidad de rechazar el bloqueo económico comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, y comentó que los argumentos para ello están inspirados en la carta de Naciones Unidas.

Durante una entrevista en la revista Cuba Online de Radio Habana Cuba consideró el destacado intelectual que la actitud de Estados Unidos contradice el espíritu y los artículos precisos de la ONU, y se coloca fuera del perímetro de lo que representa la máxima instancia internacional como proyecto de civilizar la política mundial.

Ignacio Ramonet cuestionó en tal sentido la actitud obtusa de las autoridades norteamericanas y las inhumanas consecuencias estructurales de la hostil política en el desarrollo normal de nuestro país.

En el mismo espacio conducido por el periodista Roberto Bastidas, el embajador de Venezuela en la nación caribeña Adán Chávez llamó a los pueblos a luchar para que las votaciones en la organización internacional tengan un efecto concluyente.

Afirmó, en tal sentido que NO podemos seguir aceptando el carácter autoritario de la nación nortea, que a pesar del resultado de las votaciones, que tienen lugar desde 1991, continúan empniéndose manteniéndose con su imperialismo global, creyéndose los dueños del mundo.

Adán Chávez exigió el respeto a los derechos humanos, y aprovechó para denunciar el bloqueo contra Venezuela, por cual se le han confiscado al país sudamericano miles de millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/206839-resalto-ramonet-la-necesidad-de-rechazar-el-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba